



Presseinformation

Datteln, 17. April 2025

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmski, Tel.: 02363/107-247

Treffpunkt des Kinder- und Jugendparlaments öffnet im Mai

Ehemaliges Ladenlokal in der Hohen Straße wird jetzt eingerichtet

Es war der Wunsch der Kinder und Jugendlichen, einen eigenen Raum zu bekommen, in dem sie sich treffen können. Dieser Wunsch ging am 20. Februar 2025 in Erfüllung, als Bürgermeister André Dora den Vertrag für das ehemalige Ladenlokal als Treffpunkt für das Kinder- und Jugendparlament (KiJuPa) in der Hohen Straße unterschrieben hatte. Im Mai soll es offiziell eröffnet werden.

„Es ist schön zu sehen, dass die Kinder und Jugendlichen mit großer Freude an ihrem eigenen Treffpunkt arbeiten“, sagt André Dora, „es wichtig, dass wir sie dabei unterstützen, deshalb war es mir von Anfang an wichtig, den Wunsch nach einem eigenen Treffpunkt zu erfüllen. Es wäre doch schön, wenn dieses ehemalige Ladenlokal ab Mai mit Leben gefüllt und vielleicht auch andere Kinder und Jugendliche dazu bewegt, beim Kinder- und Jugendparlament mitzumachen.“

Mittelweile ist das Ladenlokal renoviert, es muss jetzt noch mit Möbeln und Deko ausgestattet werden. Zu den Einrichtungswünschen zählen unter anderem ein Kühlschrank, mehrere Sitzmöbel, Raumtrenner, Pflanzen und ein Fernsehgerät.

Außerdem soll das Schaufenster so gestaltet werden, dass die Passant*innen direkt sehen, dass das ein Raum des KiJuPas ist. Natürlich soll der Treffpunkt auch einen Namen bekommen, mit dem sich die Kinder und Jugendlichen identifizieren können. Deshalb hat der Bürgermeister auch sofort zugestimmt, dass das KiJuPa sich den Namen selbst aussuchen kann.